

Jerman Berpeluang Lolos ke 16 Besar

MUNICH (IM) - Timnas Jerman menghadapi Hungaria pada matchday 2 Grup A EURO 2024 yang berlangsung di Arena Stuttgart, Stuttgart, Rabu (19/6) pukul 23.00 WIB. Die Mannschaft berpeluang menjadi tim pertama yang lolos ke babak 16 besar andai menang di laga nanti.

Secara head to head Jerman unggul dalam 5 pertandingan. Tetapi gagal menang atas The Magyars di 3 laga terkini, termasuk kalah 0-1 dalam partai terakhir. Kedua kubu sudah bertemu di babak penyisihan grup EURO 2020. Mereka saling berbagi poin usai bermain imbang 2-2 di Allianz Arena, Munchen. Kedua tim kembali tersaji 2 kali di ajang UEFA Nations League. The Magyars sukses memetik 1 kemenangan dan 1 hasil imbang.



KAI HAVERTZ
Pemain Jerman

Lukaku Apes Belgia pun Kalah

FRANKFURT (IM) - Belgia harus mengakui keunggulan Slovakia dengan skor 0-1 dalam laga perdana Grup E Euro 2024, di Frankfurt Arena, Senin (17/6) malam WIB. Gol ke gawang Belgia dicetak Ivan Schranz pada menit ketujuh.

Hasil ini terbilang mengejutkan. Pasalnya Belgia begitu diunggulkan. Penyelesaian akhir yang buruk membuat semua peluang Belgia dimatikan kiper Slovakia Martin Dubravka. Romelu Lukaku begitu apes di laga itu. Ia juga membuang banyak peluang. Sebelum lima menit laga berjalan, Lukaku sudah punya dua peluang emas untuk bawa timnya memimpin.

Di babak kedua, Lukaku sempat menyamakan skor pada menit ke-55 setelah mencocor bola umpamannya Kevin de



ROMELU LUKAKU
Pemain Belgia

Catatan bagus Hungaria atas Jerman merupakan modal yang bagus tentunya. Namun, upaya The Magyars untuk meraih poin tidak akan mudah karena Jerman sudah jauh berkembang usai tumbang 0-1.

Secara keseluruhan, Jerman dan Hungaria telah bertemu sebanyak 37 kali di semua kompetisi. Hasilnya adalah Jerman mencatat 13 kemenangan sementara Hungaria merebut 12 kemenangan. 12 laga tersisa imbang.

Namun, jika gagal meraih 3 poin Kai Havertz dan kolega harus menunggu hingga matchday pemungkas. Hal itu pun tidak diinginkan pelatih Julian Nagelsmann, yang bertekad mengamankan tiket 16 besar EURO 2024 secepat mungkin.

"Kami bermain sangat menyenangkan saat ini dan kami akan mencoba tampil pada level yang sama melawan Hungaria. Kami perlu memenangkan lebih banyak pertandingan jika ingin mencapai tujuan kami yakni juara," kata Nagelsmann, dikutip dari laman resmi UEFA. ●vdp

10 | Sportnews



Selebrasi pemain Rumania usai Nicolae Stanciu mencetak gol ke gawang Ukraina.

Efektivitas Rumania Benamkan Ukraina

"Tim ini memberikan segalanya untuk menang. Tidak ada tim yang punya hati sebesar tim ini. Generasi tidak punya batas," kata Edward Iordanescu.

MUNICH (IM) - Timnas Rumania tak hanya mengawali Euro 2024 lewat hasil impresif. Tricolorii juga mencatatkan rekor kemenangan di turnamen internasional saat bertemu Ukraina pada laga pembuka Grup E di Allianz Arena, Senin (17/6) malam WIB.

Rumania sejatinya tidak diunggulkan. Ini adalah kali keenam mereka mencapai putaran final dengan pencapaian terbaiknya adalah perempatfinal pada tahun 2000. Sementara Ukraina justru dihuni banyak pemain yang merumput di liga top Eropa termasuk top scorer LaLiga Artem Dovbyk.

Namun, Rumania yang ditekan sepanjang laga malah mengejutkan karena bisa mencetak tiga gol dari total 10

attempts sepanjang laga. Nicolae Stanciu membuka keunggulan pada menit ke-29 sebelum digandakan Razvan Marin pada menit ke-53 dan Denis Dragus di menit ke-57. Hasil yang dirayakan dengan penuh sukacita oleh para pemain Rumania.

Rumania tak cuma membalikkan prediksi banyak orang tapi juga menorehkan kemenangan terbesar mereka di kejuaraan resmi. Sebelumnya kemenangan terbesar adalah saat mengalahkan Kolombia 3-1 di fase grup Piala Dunia 1994.

Ditambah lagi ini adalah kemenangan perdana mereka di Piala Eropa setelah terakhir di Euro 2000 ketika mengalahkan Inggris 3-2. Lalu Rumania untuk kedua kalinya mencatatkan clean sheet di Piala Eropa

setelah terakhir saat mengimbangi Prancis 0-0 pada 2008.

"Sejak saya bergabung dengan timnas, saya melalui banyak momen sulit. Memang tidak selalu mudah. Kami pernah juga tampil bagus. Kami punya generasi emas dengan performa mantap dulunya, tapi generasi sekarang itu punya jiwa. Tim ini memberikan segalanya untuk menang. Tidak ada tim yang punya hati sebesar tim ini. Generasi ini tidak punya batas," kata pelatih Rumania Edward Iordanescu seperti dikutip situs resmi UEFA.

Merujuk pada data Whoscored, Rumania sebetulnya cuma punya penguasaan bola sebesar 29 persen. Penguasaan yang rendah itu sekaligus menjadi rekor bagi tim pemenang sejak kejuaraan pada 1980.

Efektivitas menjadi kunci kesuksesan Rumania meraih kemenangan. "Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada setiap warga Rumania di penjuru dunia. Saya tahu mereka bersama kami. Itu adalah upaya luar biasa yang dilakukan tim saya. Jika Anda ragu, saya pikir Anda bisa mempercayai saya sekarang ini adalah tim yang hebat. Selamat kepada para pemain. Ini sungguh luar biasa," tutur Iordanescu.

Nicolae Stanciu dan kolega mengajarkan Ukraina bagaimana cara memaksimalkan peluang. Rumania mematikan Ukraina dari segala penjuru sebelum mematikan lewat gol para pemainnya. Bukan gol yang biasa bahkan, karena Ukraina menghancurkan lewat tendangan jarak jauh.

Yang pertama adalah dari Stanciu yang merobek jala Andriy Lunin dari sepakan jarak jauh. Sementara di babak kedua, Razvan Marin menghujam pojok gawang Lunin lewat sepakan mendarat dari luar kotak penalti. Khusus bagi Stanciu, gol yang dia bikin membuktikan kapasitasnya sebagai gelandang serang andalan. Dia sudah bikin 12 gol dari 58 caps.

"Mencetak gol di putaran final Euro dan menang dengan cara seperti yang kami lakukan itu luar biasa. Kami tidak pernah merasakan ini sebelumnya. Saudara-saudara saya, ayah saya, dan istri saya, semuanya menangis haru," ujar Stanciu yang dinobatkan sebagai man of the match oleh UEFA.com.

Di pihak Ukraina, mereka kesulitan menembus pertahanan Rumania. Artem Dovbyk yang adalah top scorer LaLiga 2023/2024

bersama Girona, mati kutu dan hanya melepaskan satu attempts sepanjang 90 menit. Itu pun baru dibuat Dovbyk pada menit ke-83 ketika tembakkannya melayang ke atas mistar dari jarak dekat.

Kiper Lunin meminta maaf karena melakukan dua kesalahan fatal. Di gol pertama Rumania, Lunin yang coba membuang bola malah mendarat di kaki Dennis Man. Dinyaya langsung mengoper ke Stanciu, tanpa ampun nama terakhir lepas tembakan roket. Gol kedua Rumania terjadi karena Lunin gagal menangkap bola dengan baik, walau dirinya sudah berada dalam posisi tepat.

"Kesalahan saya mengubah jalannya pertandingan. Saya mau meminta maaf. Kesalahan kiper adalah kebobolan. Harusnya itu bisa saya hindari. Saya sedih karena rekan setim bekerja keras dan kesalahan saya membuat pertandingan jadi sulit," ujarnya dilansir dari AFP.

Ukraina kini berada di dasar Grup E Euro 2024 dengan nol poin, di bawahnya Belgia (0 poin), Slovakia (3 poin), dan Rumania (3 poin). Selanjutnya, Ukraina menghadapi Slovakia, Jumat (21/6) pukul 20.00 WIB dan Rumania menghadapi Belgia, Minggu (23/6) pukul 02.00 WIB. ●vit

Kroasia Vs Albania, Laga Hidup Mati

HAMBURG (IM) - Kroasia akan melawan Albania pada matchday 2 grup B EURO 2024 di Volksparkstadion, Hamburg, Rabu (19/6) pukul 20.00 WIB.

Laga nanti menjadi partai hidup mati bagi kedua tim guna menjaga peluang lolos 16 besar.

Baik Kroasia maupun Albania sama-sama menelan kekalahan di laga pertama. Vatreni digasak Spanyol tiga gol tanpa balas. Sedangkan The Red and Blacks menyerah 1-2 di tangan Italia kendati sempat memimpin laga.

Pelatih Kroasia, Zlatko Dalić, mempunyai banyak PR yang harus dibenahi. Paling utama adalah efektivitas penyelesaian akhir. Ketika meladeni La Furia Roja, Vatreni sebenarnya bisa melepaskan 16 tembakan. Namun, hanya 5 yang tepat

ke gawang. "Albania akan menggalang organisasi pertahanan dengan mencari peluang lewat serangan balik. Kesabaran akan menjadi kunci bagi kami serta harus pandai memanfaatkan peluang. Sebagai tambahan, kami juga tidak boleh lupa dengan pertahanan untuk antisipasi serangan balik lawan," kata striker Kroasia, Andrej Kramarić.

Sektor pertahanan Kroasia juga layak diperbaiki. Duet Josip Sutalo dan Marin Pongračić terlihat kepayahan menghadapi serangan kilat Timnas Spanyol. Begitu juga dengan kecerdasan saat melakukan tekel. Secara statistik, dari 11 percobaan tekel yang dilakukan Luka Modrić dan kawan-kawan, hanya 4 saja yang sukses.

Albania mengemban tugas lebih berat mengingat mereka dianggap sebagai tim terlemah di Grup B. Namun, permainan melawan Italia patut mendapatkan apresiasi, terutama lini pertahanan yang solid.

"Kami tahu Kroasia adalah salah satu tim terbaik dunia dan berada di peringkat kedua dan ketiga di dua Piala Dunia terakhir. Jika kami ingin bertahan di turnamen ini, kami harus mengalahkan mereka. Kami akan memberikan kemampuan terbaik untuk negara dan bendera Albania," kata pemain Albania, Arber Hoxha, di laman resmi UEFA. ●vdp



ANDREJ KRAMARIĆ
Pemain Kroasia

Mourinho Ingin Gaet Pemain Juventus

ISTANBUL (IM) - Jose Mourinho sedang dalam upaya memburu pemain untuk dibawa ke Fenerbahçe. Pelatih asal Portugal itu dikabarkan membidik dua pemain Juventus.

Mourinho baru diangkat sebagai pelatih Fenerbahçe, setelah pada Januari lalu dipecat AS Roma. The Special One pun sudah menegaskan tidak mau merekrut pemain dari Giallorossi.

Tuttosport menyebut Mourinho ingin membawa dua pemain Juventus. Mereka adalah Dean Huijsen dan Filip Kostic. Mourinho pernah bekerja sama dengan Huijsen saat di Roma. Huijsen datang pada Januari 2024 dengan status pinjaman dari Juventus.

Namun kebersamaan keduanya cuma selama tiga laga dikarenakan Mourinho keburu dipecat. Pelatih berusia 61 tahun itu pun ingin kembali reuni di Turki.

Kostic turut menjadi incaran Mourinho, namun baru saja mengalami cedera di laga awal Piala Eropa 2024 melawan Inggris. Perlu dilihat berapa lama winger Serbia itu bakal absen.

Juventus tampaknya bakal tertarik mendengar tawaran dari Fener-

bahçe untuk Kostic. Mantan pemain Eintracht Frankfurt tersebut kontraknya di Turin baru bakal habis pada Juni 2026.

Juventus sendiri sudah mengumumkan Thiago Motta sebagai pelatih baru. Motta resmi ditunjuk untuk menggantikan Massimiliano Allegri yang dipecat hanya beberapa hari setelah memenangi Coppa Italia musim lalu.

Motta kemudian muncul sebagai kandidat kuat setelah mendongkrak Bologna ke posisi kelima Serie A, hanya di musim penuh pertamanya.

Maka, patut ditunggu apakah dua pemain yang diincar Mourinho masih dibutuhkan Motta atau tidak. Jika masih dibutuhkan, maka Mourinho harus gigit jari.

Jika tidak, maka semua tergantung kepada dua pemain, mau hijrah ke Liga Turki atau tidak. ●vit



FILIP KOSTIC
Pemain Juventus

Prancis Kurang Gereget Tapi Kante Tampil Bagus

DUSSELDORF (IM) - Prancis mengawali perjalanan di Grup D Piala Eropa 2024 dengan kemenangan. Les Bleus menumbangkan Austria 1-0 dalam laga yang berlangsung di Merkur Spiel-Arena, Selasa (18/6) dinihari WIB. Gol bunuh diri dari Maximilian Woeber menjadi satu-satunya berhak untuk pasukan Didier Deschamps.

Hasil ini membuat Prancis duduk di posisi kedua dengan tiga poin. Belanda ada di puncak, unggul produktivitas setelah imbang selisih gol dengan Prancis. Polandia ada di posisi ketiga dengan nol poin. Austria di dasar klasemen karena belum mencetak gol.

N'Golo Kante tampil bagus di laga itu. Dia menunjukkan bahwa dia belum habis. Kante pun dinobatkan sebagai Man of the Match (MOTM) bukan Kylian Mbappe yang membuat umpan silang yang menjadi gol. Gelandang berusia 33 tahun itu punya catatan apik.

"Dia memenangkan banyak perebutan bola, memblok Austria di tengah lapangan dan memainkan beberapa umpan bagus ke depan," kata Panel Pengamat Teknis UEFA.

Di laga itu Prancis sempat mendapatkan ancaman berbahaya di penghujung laga lewat serangan balik Austria. Namun, Kane dengan sigap menghilangkan penguasaan bola dari kaki

lawan yang sudah dekat dengan kotak penalti.

Merujuk catatan statistik UEFA, Kante punya jarak tempuh 11,77 km selama pertandingan. Kecepatan tertinggi pemain Al Itihad itu mencapai 34,5 km/jam. Akurasi umpan Kante mencapai 92 persen. Dari 49 pendistribusian bola, ada 45 umpan yang sukses.

Kante berlari tanpa henti, memotong bola lawan, dan mengawali serangan Prancis. UEFA mencatat, ia berlari 11,7 kilometer di lapangan, dengan kecepatan maksimal mencapai 34,5 km/jam. Umpan suksesnya juga mencapai 92 persen di laga itu.

"Terima kasih semuanya. Saya bangga bisa kembali, ini bagus. Saya senang bisa bersama tim nasional. Saya senang saat fans mulai menyanyikan nama saya. Merci! Terima kasih," kata Kante kepada TFI.

Eks gelandang Chelsea itu kembali membeli Prancis di laga resmi. Terakhir, ia membela negaranya di UEFA Nations League 2022/2023, namun kemudian cedera. Setelah dua tahun absen, termasuk melewatkan Piala Dunia 2022, Kante kembali dan langsung tampil apik untuk Prancis di Euro 2024.

Pelatih Timnas Prancis, Didier Deschamps mengakui timnya masih dalam trek yang benar. Meski kesulitan

mencetak gol, namun hal itu tak membuatnya resah. "Kami mempunyai peluang untuk mengakhiri permainan dan memang benar bahwa kami seharusnya bisa lebih tepat dalam menyerang, namun sangat bagus untuk memulai dengan kemenangan. Ini adalah kebiasaan yang baik untuk dimiliki dan kita perlu berusaha mempertahankannya," kata Deschamps dikutip dari France24.

Hanya sayang, kemenangan itu ditandai dengan cedera hidung yang dialami Kylian Mbappe. Jelang



N'GOLO KANTE
Pemain Prancis